



Guatemala Viva y Mágica

Descubre Guatemala: Un viaje al corazón del mundo maya



DESDE

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – GUATEMALA

Llegada a Ciudad de Guatemala. Asistencia en el aeropuerto y traslado privado al hotel. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL TIKAL FUTURA**

DÍA 2 GUATEMALA – FLORES – LAGO PETÉN ITZÁ – YAXHÁ – FLORES

Desayuno en el hotel. Temprano por la mañana saldremos hacia el aeropuerto, donde tomaremos un vuelo interno hacia Flores. Recepción y asistencia en el aeropuerto. Traslado hacia el Lago Petén Itzá, donde haremos una excursión en bote acompañados por un guía local, para descubrir un museo perdido sobre una pequeña isla en medio del lago. Caminata sobre este sitio maya donde tendremos una hermosa vista del lago. Regreso a la isla de Flores.

Almuerzo libre. Después, visitaremos el sitio arqueológico de Yaxhá. Fue la capital de un extenso territorio que dominó la parte noreste de Petén, aunque tuvo vínculos muy fuertes con la ciudad de Tikal, Caracol, en Belice y Calakmul, en México. Posee conjuntos monumentales con templos piramidales, Acrópolis, complejos de pirámides gemelas, complejos conmemorativos, juegos de pelota, palacios y conjuntos residenciales domésticos. Si el clima lo permite podremos apreciar un bonito atardecer sobre una de las pirámides de la plaza. Continuación hacia el hotel. Cena libre

Alojamiento: **HOTEL ISLA DE FLORES**

DÍA 3 FLORES – TIKAL – FLORES

Desayuno en el hotel. Traslado privado hacia el Parque Nacional Tikal, uno de los sitios arqueológicos más impresionantes del Mundo Maya ubicado en una reserva natural. Inicio de la visita con guía privado del sitio situado en medio de la espesa jungla. Este lugar es hogar de algunos de los árboles más majestuosos del mundo. Un sitio repleto de flores y fauna en el que habitan más de 300 especies diferentes de aves, simios y felinos entre otros. Este espléndido sitio es un Patrimonio Cultural de la Humanidad que fue producto de la grandeza de una de las civilizaciones más importantes de la historia de América, los Mayas. La ciudad de Tikal es considerada como la más grande y poderosa de su época, pues se cree que albergó a miles de habitantes además de familias de la realeza e importantes sacerdotes y chamanes. Descubriremos enormes construcciones, estelas con jeroglíficos que nos harán regresar en el tiempo a la época de los mayas. Almuerzo. Regreso al hotel. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL ISLA DE FLORES**

DÍA 4 FLORES – GUATEMALA – COMALAPA – IXIMCHÉ – LAGO ATITLÁN

Desayuno en el hotel. Por la mañana traslado hacia el Aeropuerto Mundo Maya en Petén para tomar el vuelo hacia Ciudad de Guatemala.

Recibimiento en el Aeropuerto Internacional La Aurora y continuación en dirección al Altiplano Guatemalteco. Visita en ruta del poblado de San Juan Comalapa, conocido por su rica herencia cultural, sus pinturas auténticas y reconocidas mundialmente. Ubicado en el departamento de Chimaltenango. Tendremos una breve caminata por la plaza central, Iglesia y su mercado auténtico.

Al finalizar continuaremos hacia el sitio arqueológico de Iximché, uno de los sitios más importantes del postclásico. Conocido por sus impresionantes ruinas mayas, que incluyen plazas, templos, palacios, y campos de juego de pelota. En su época de esplendor, la ciudad, rodeada por tres barrancos como una fortaleza natural, estaba habitada por miles de personas.

Almuerzo libre.

Por la tarde traslado hacia el Lago de Atitlán, uno de los destinos turísticos más importantes, ubicado en el Departamento de Sololá, rodeado por volcanes y pueblos mayas, el lago es conocido por su

impresionante belleza natural y su profunda cultura indígena. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL VILLA SANTA CATARINA**

DÍA 5 LAGO ATITLÁN – SAN JUAN – LAGO ATITLÁN

Desayuno en el hotel. Traslado al embarcadero para tomar una lancha privada y navegar sobre el lago de Atitlán hacia el pueblo San Juan La Laguna.

Entre plantaciones de café, algodón, banano y maíz, se observa el pequeño pueblo de San Juan, cuyas calles empedradas y empinadas hacia las orillas del lago, le dan un aspecto tradicional. Las mujeres visten faldas a rayas y "huipiles" bordados de flores coloridas, aves y estrellas. Estas mujeres mantienen las tradiciones ancestrales. Visita del pueblo con un guía local.

Nos encontraremos con la asociación LEMA, constituida por un grupo de mujeres tejedoras que fabrican textiles con tintes naturales.

Almuerzo típico con una familia Tz'utujil para compartir y escuchar sus historias.

Luego nos encontraremos con artesanos y pintores que nos enseñarán sus técnicas en una experiencia cultural.

Regreso al hotel por la tarde. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL VILLA SANTA CATARINA**

DÍA 6 LAGO ATITLÁN – GUATEMALA – CHICHICASTENANGO – ANTIGUA

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Quiché. Ruta hacia las tierras Quichés a través de un camino montañoso para visitar el famoso mercado de Chichicastenango.

Visitaremos uno de los mercados más grandes e importantes de la región. Todos los jueves y domingos, el pueblo se llena de locales de la etnia Quiché y comerciantes y habitantes de pueblos vecinos. Un mercado coloreado por los textiles hechos a mano por las tejedoras que utilizan técnicas heredadas por sus antepasadas, así como por todos los cestos rebosados de frutas y hortalizas autóctonas de la región, cosechados por hombres que siguen la tradición y técnicas de cosecha maya.

Almuerzo libre. La iglesia de Santo Tomas, el eje central de la vida religiosa de los locales, construida sobre antiguos vestigios del pueblo Maya-Quiché, fue el lugar del conocimiento del Popol Vuh (libro sagrado de los Mayas). En sus graderíos se pueden observar los ritos que se realizan en nombre de los ancestros y sus divinidades, un ejemplo del sincretismo religioso.

Almuerzo libre. Después del mediodía, continuación hacia Antigua Guatemala. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL CAMELIAS INN**

DÍA 7 ANTIGUA – VOLCÁN PACAYA – ANTIGUA

Desayuno en el hotel. Salida en carro privado hacia el Volcán Pacaya.

El volcán de Pacaya es uno de los tres volcanes activos en Guatemala, tiene alrededor de 2.300 metros de altura.

Travesía única a pie por los antiguos ríos de lava para poder apreciar el volcán en todo su esplendor desde miradores. Un guía local especializado nos acompañará durante la aventura. Luego de una hora y

media de caminata llegaremos a la cima donde nos encontraremos de frente con el cono activo del volcán.

Hoy tendremos la experiencia de hornear pizza con la lava del volcán y poder degustarla.

Al finalizar iniciaremos con el descenso. Regreso a Antigua. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL CAMELIAS INN**

DÍA 8 ANTIGUA

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita de la ciudad colonial.

Antigua Guatemala, hoy conocida como La bella Ciudad Colonial de Antigua, ubicada en el departamento de Sacatepéquez, la cual ha sido declarada por la UNESCO como "Patrimonio Cultural de la Humanidad". Esta joya colonial rodeada de imponentes volcanes y calles empedradas, es una de las ciudades coloniales más bellas de América. Visitaremos La iglesia Catedral, Iglesia La Merced, Iglesia y Museo San Francisco y Museo Convento Santo Domingo.

Almuerzo libre. Después realizaremos un Taller de Chocolate, una experiencia muy divertida y dinámica, donde aprenderemos sobre la historia y el proceso de fabricación desde la semilla del árbol de cacao hasta elaborar y degustar nuestro propio chocolate.

Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL CAMELIAS INN**

DÍA 9 ANTIGUA

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel o caminar por las calles de Antigua y seguir conociendo la Ciudad Colonial. Almuerzo libre. Cena libre.

Alojamiento: **HOTEL CAMELIAS INN**

DÍA 10 GUATEMALA – MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. Parte de la mañana libre. A la hora convenida, traslado hacia la Ciudad de Guatemala para tomar el vuelo de regreso hacia España. Noche a bordo.

DÍA 11 MADRID / BARCELONA

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 3481 días

Itinerario

- Vuelos internacionales
- Vuelos internos
- 9 noches de alojamiento en hoteles de categoría estándar o superior
- Desayuno en todos los hoteles
- Transporte por carretera con chófer y aire acondicionado durante todos los días, excepto los días 5, 8 y 9
- Almuerzos los días 3 y 5
- Paseo privado en bote por el Lago Petén Itzá
- Paseo en lancha privada en San Juan de la Laguna por el Lago Atitlán
- Guías locales en español
- Excursiones y actividades mencionadas en el programa
- Entradas a los sitios mencionados
- Impuestos hoteleros y de servicio
- Seguro de viaje

¿Qué incluye?

Salidas desde Mayo a Noviembre 25

Temporada 1

Del 10 Mayo al 25 Junio 25

Del 9 Agosto al 30 Noviembre 25

Precio por persona en habitación doble 3.481 €

Temporada 2

Del 26 Junio al 8 Agosto

Precio por persona en habitación doble 3.742 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (345 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Precio detallado
